



"FEDECREDITO y FINATA suscriben un convenio de beneficio campesino". El licenciado Oscar Raymundo Melgar, Presidente de FEDECREDITO y el señor Orlando Arévalo, Presidente de FINATA, suscribieron un convenio para garantizar el acceso al crédito a 20 mil campesinos favorecidos de la Reforma Agraria. El Lic. Melgar dio a conocer lo positivo del convenio agregando que el sector campesino (finateros) es parte importante en la vida productiva del país, debido a que los 20 mil campesinos finateros son productores de granos básicos, alimento principal de los salvadoreños. En la actualidad el sistema cooperativo a nivel nacional registra un número de 115 mil afiliados, y con la firma del convenio de las 2 instituciones (FINATA-FEDECREDITO) se sumarán 20 mil campesinos que recibirán la misma atención de los demás afiliados de la Federación. El Presidente de FINATA, agradeció al Lic. Melgar, Presidente de FEDECREDITO, el apoyo decisivo en cooperar a que el sector campesino sea sujeto de crédito, el cual con la ayuda técnica idónea, designará para trabajar con más ahínco la tierra y por ende producir más en beneficio de todos los salvadoreños. El acto de la firma del convenio antes mencionado se realizó el día lunes 6 de marzo a las 2:00 p.m. en el despacho del Presidente de FEDECREDITO, Lic. Oscar Raymundo Melgar, firmando el documento ante los oficios del Dr. René Balmore Madrid.

## Discrepancias con el FMI tiene gobierno de C. Rica

San José, Marzo (DPA). El gobierno de Costa Rica admitió hoy "discrepancias con el Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre algunas medidas económicas a aplicar en Costa Rica". El ministro de Hacienda de Costa Rica Fernando Naranjo informó que "el FMI pide medidas de austeridad y recorte de gastos en la administración pública". Costa Rica está en pro-

ceso de firmar un nuevo convenio con el FMI, pero según el ministro Naranjo "hasta el momento no tenemos un acuerdo". Entre las medidas del FMI están la reducción del gasto público, eliminación de subsidios, alza en tarifas de los combustibles y electricidad". Naranjo dijo que "seguiremos negociando en busca de una pronta solución al diferendo con el FMI".

## Prevención del...

—Viene de la página 3—

de los Arts. 170, 171 y demás pertinentes del Código Electoral.

La nota del Consejo Central de Elecciones, dice:

San Salvador, 6 de marzo de 1989. Señor Director de LA PRENSA GRAFICA. Presente. Señor Director:

El Consejo Central de Elecciones ve con preocupación que, en alguna parte de la actual campaña electoral desarrollada por los Partidos Alianza Republicana Nacionalista "ARENA" y Partido Demócrata Cristiano "PDC", difundida en varios medios de comunicación social, violan los Arts. 170, 171 y demás pertinentes del Código Electoral. Se están externando insultos y difamaciones entre los candidatos de diversos partidos políticos, situación que resulta nociva a la moral y buenas costumbres del electorado y por demás violatoria de la Ley de la materia.

Ante tal situación, el Consejo Central de Elecciones, en sesión celebrada en esta fecha, acordó ordenar a los Partidos Políticos antes mencionados y a todos los medios de comunicación social, la inmediata suspensión de cualquier campaña que viole las disposiciones legales antes mencionadas, bajo pena de aplicar en su oportunidad las sanciones a que hubiere lugar.

Agradeciéndole su valiosa colaboración, me suscribo de usted, atentamente.

Dios, Unión y Libertad. Dr. Justo Abarca Montesi, Secretario General.

## Sin energía...

—Viene de la página 3—

causado daños en líneas primarias en Nejapa, San Martín, El Cerrón Grande, San Lorenzo, San Rafael Cedros, Soyapango y otros sectores secundarios de esta capital y del interior.

También se nos informa, de parte de corresponsales en sectores afectados, que por lo menos, unas diecisiete torres del sistema energético de CEL, han sido seriamente dañadas.

Actualmente, la CEL está realizando grandes esfuerzos por reparar convenientemente todos los daños causados por los terroristas, a fin de ofrecer, convenientemente, el suministro correspondiente de energía eléctrica al pueblo salvadoreño.

Se comentó, que los efectos de los daños de los terroristas del FMLN-FDR, contra los servicios públicos, a quien afectan mayormente, es a los sectores sociales de más escasos recursos económicos.

Por métodos emergentes, según explicaron sus voceros, la CEL cumple al máximo de sus capacidades el suministro de energía eléctrica, a fin de que los daños terroristas, no afecten total-

mente a todo el pueblo.

En las plantas energéticas de Ahuachapán, Acajutla, El Cerrón Grande, San Lorenzo y El Guajoyo, se mantiene vigilancia continua, de parte de unidades militares.

### Lo que dice DPA

San Salvador, Marzo 7 (DPA). Una amplia zona de la capital salvadoreña, parte de la Zona Central y Paracentral, sufren hoy los efectos del sabotaje a la energía eléctrica, en tanto la Zona Oriental estaba totalmente sin ella, informaron esta mañana autoridades civiles y militares.

El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional FMLN, desató, se dijo, un intenso sabotaje, consistente en la destrucción de postes, transformadores, torres y tendidos eléctricos, afectando, no sólo el servicio doméstico, sino principalmente la industria y el comercio, que es su objetivo primordial, según las fuentes militares.

En esta capital hubo anoche prolongados cortes de energía y esta mañana, la capital amaneció servida en un 40 por ciento, debido a los sabo-

tajes. Los comandos urbanos derribaron, por lo menos ocho postes, y del interior se reportaron sabotajes en líneas primarias, conductoras entre la Presa 15 de Septiembre, en el Oriente, pasando por San Rafael Cedros y San Martín, poblaciones intermedias, donde hay substaciones, para abastecer San Salvador.

En el Oriente del país, sobre todo San Miguel y Usulután, los departamentos, más importantes, la falta de energía era total y esta mañana, vehículos de la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), ente que maneja la producción de energía, realizaban patrullajes en busca de estructuras dinamitadas, postes o transformadores derribados. La campaña de la guerrilla contra el sistema eléctrico y los servicios telefónicos, se ha intensificado, mientras han disminuido los combates. Ayer, sin embargo, del Norte del país, en el municipio de La Palma, Chalatenango, unos 100 kilómetros al Norte de San Salvador, se reportaron combates, con saldo de por lo menos ocho muertos, entre ellos cinco efectivos y tres guerrilleros.

# A.C.E.C.E.N.T.A. de R.L.

## CONVOCATORIA

El Consejo de Administración de la ASOCIACION COOPERATIVA DE AHORRO Y CREDITO DE LOS EMPLEADOS DEL CENTRO DE TECNOLOGIA AGRICOLA DE R.L., de conformidad a lo establecido en el Art. 32 de los Estatutos de esta Cooperativa, por este medio CONVOCA a todos los asociados a la XXVI Asamblea General Ordinaria, que corresponde a las labores realizadas en el Ejercicio 1988, la que tendrá lugar el día viernes 10 de marzo, a las 8:30 a.m., en el local del Club de Leones, situado en Final Avenida Melvin Jones, Santa Tecla; de no haber quórum a la hora señalada, la Junta de Vigilancia levantará Acta en la que conste tal circunstancia y podrá hacerse la Asamblea una hora después de la convocada con un mínimo de asociados no inferior al 20% del total.

El Programa a tratar es el siguiente:

- I Apertura de la Sesión, por el Presidente del Consejo de Administración.
- II Comprobación del quórum
- III Definición del procedimiento de votación
- IV Consideración y Aprobación de la Agenda
- V Desarrollo de la Agenda
  1. Lectura y Aprobación del acta anterior de Asamblea Ordinaria de fecha 29 de abril de 1988.
  2. Lectura y Aprobación de Memoria de Labores realizadas en 1988.
  3. Conocer y Aprobar los Objetivos y Políticas del Plan de Trabajo de 1989.
  4. Elección de Directivos que vencen su período.
  5. Determinación de la Asamblea sobre el destino de los Excedentes 1988.
  6. Juramentación de Directivos electos.
  7. Cierre.
- VI Almuerzo

CONSEJO DE ADMINISTRACION

San Andrés, 8 de marzo de 1989.

**KPMG** Peat Marwick

CONSULTORES  
invita a su Seminario

## USO DE ENCUESTAS SALARIALES EN UN MERCADO COMPETITIVO

Dirigido a: Gerentes Generales, Gerentes de Recursos Humanos y Gerentes Administrativos.

Expositor: Lic. Federico Chavarría, Gerente de Consultoría, y especialista en el área de Recursos Humanos.

Fecha: Miércoles 8 de marzo de 1989  
Hora: 2:00 p.m. a 6:30 p.m.  
Lugar: Salón Chinchontepec, Hotel Sheraton  
Costo: \$375.00 por persona, incluye material, Coffee break y Cocktail.

Inscripción a los Teléfonos 24-1351 y 24-0963,  
Fax 236081 ó a nuestras oficinas  
en Avenida Olímpica No. 3324.